

A continuación, presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.



CRITERIA*

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Un buen líder es una persona que toma un poco más de su parte de la culpa y un poco menos de su parte del crédito»

John Maxwell

Gráfico del Día

A pesar de las caídas, el S&P500 mantiene su diferencia sobre el Nasdaq en el rendimiento del 2021

Performance Gap

The S&P 500 has extended this year's outperformance to the Nasdaq 100



La mayoría de las acciones estadounidenses cayeron y los rendimientos de los bonos del Tesoro aumentaron a medida que los inversores sopesaron los riesgos de inflación y el impacto potencial de un impuesto corporativo mínimo que podría permitir a los gobiernos extranjeros imponer gravámenes a las grandes empresas estadounidenses. El S&P 500 cayó, después de escalar anteriormente hacia un máximo histórico, con descensos que superaron en número a los ganadores en aproximadamente 2 a 1. El Promedio Industrial Dow Jones también cayó, con 20 de sus 30 miembros cerrando a la baja. El Nasdaq 100 subió cuando surgió Biogen Inc. después de la aprobación de su medicamento contra el Alzheimer, lo que también elevó otras acciones de biotecnología. El retroceso en las acciones se produce cuando los datos recientes, incluido el informe de empleos del viernes, parecían reivindicar la postura moderada de la Reserva Federal sobre la política monetaria. Los inversores están tratando de lograr un equilibrio entre el potencial de tasas de interés más altas y no perderse un repunte impulsado en gran parte por un estímulo gubernamental masivo. El informe del índice de precios al consumidor de EE.UU. que se publicará el jueves será uno de los últimos indicadores económicos importantes publicados antes de la decisión de la Fed sobre las tasas a finales de este mes.

Fuente: [Bloomberg](#) (Link Nota Completa)



Mercado Local

[El S&P Merval aceleró rally alcista y en 9 jornadas acumuló una suba superior al 21%](#). A contramano de la tendencia global, la bolsa porteña afianzó su camino alcista este lunes, sostenida por compras de acciones líderes, para acumular una suba superior al 21% en nueve jornadas consecutivas, pese a las dudas sobre el futuro económico local para el corto y mediano plazo. El índice accionario S&P Merval de BYMA ganó casi un 3%, a 68.151,14 puntos (marcó máximo intradiario de 68.577,33 unidades), con lo que registró un avance de 21,2% desde fines de mayo. A pesar de los resultados en rojo en Wall Street, los ADRs de empresas argentinas en la Bolsa de Nueva York marcaron mayoría de ganancias, en una jornada en la que el Edenor lideró ese lote con un incremento de 11,6%.

[Plazos fijos cayeron por primera vez en 2021 pero los que ajustan por UVA crecieron 16,3%](#). Según el informe monetario publicado este lunes por el Banco

Central, los plazos fijos tradicionales cayeron en mayo por primera vez en 2021 aunque aquellos indexados por la inflación volvieron a exhibir importantes subas respecto del mes previo. En términos agregados, los depósitos a plazo registraron una contracción del 0,9% en términos reales, en comparación con abril, debido fundamentalmente a un cambio de cartera de los Fondos Comunes de Inversión (FCI) Money Market en favor de los depósitos a la vista remunerados.

Los dólares financieros registraron su tercera baja consecutiva. Los tipos de cambio implícito registraron su tercera baja consecutiva en el comienzo de esta nueva semana, algo que no se verificaba desde fines de marzo. En el segmento oficial, el Banco Central compró US\$ 40 millones y acumula casi US\$ 150 millones en el mes. El dólar Contado con Liquidación descendió 29 centavos (-0,2%) a \$165,91. De esta manera, la brecha con la cotización oficial mayorista culminó en el 74,7%. En tanto, el dólar MEP retrocedió 31 centavos (también -0,2%) a \$160,55, por lo que el spread con la divisa mayorista se redujo al 69%.



Mercado Global

Biogen vive un día histórico en bolsa con una subida del 40%. El precio de las acciones de Biogen se ha disparado un 40% en bolsa y supera los 400 dólares. De este modo, la compañía biotecnológica establece un nuevo máximo histórico en bolsa, que sobrepasa incluso los 388,9 dólares que llegó a marcar en 2013 y que hasta la fecha eran su nivel récord. En lo que llevamos de año, los títulos de Biogen se revalorizan un 62%. De acabar hoy el año, sería el mejor desde 2013, cuando la acción acumuló una rentabilidad del 91%. Biogen ha recibido la aprobación acelerada de la FDA para su tratamiento del Alzheimer, que comercializará con el nombre de Aduhelm. A pesar de la aprobación, Biogen todavía deberá llevar a cabo investigaciones adicionales para determinar los beneficios del fármaco y poder mantenerlo en el mercado.

Wall Street frena las posiciones en corto de los fondos de cobertura a los "valores meme". Los principales gigantes Wall Street están endureciendo silenciosamente sus normas sobre quién puede posicionarse contra las acciones más populares entre los inversores minoristas y los foreros de Reddit. Goldman Sachs, Bank of America, Citigroup y Jefferies son algunas de las entidades que han ajustado sus controles de riesgo en este tipo de operaciones, según fuentes citadas por la agencia Bloomberg. Los bancos están tratando de protegerse contra las consecuencias de las subidas y bajadas extremas que han

caracterizado a las operaciones de empresas como AMC Entertainment, MicroVision y GameStop.

[China empieza a generar una onda de inflación que llegará de forma inminente a Europa y EEUU.](#) La inflación es uno de los debates más candentes del año. Los precios medidos por el IPC en términos interanuales han alcanzado el 2% en la zona euro, mientras que en EEUU ha rebasado el 4%. Aunque estas tasas de variación ya son niveles a tener en cuenta si se comparan con los últimos años, se prevé que el IPC siga aumentando durante gran parte de 2021 por varias causas. Una de ellas es que China, la fábrica del mundo, está empezando a sentir también las presiones inflacionarias en su propia economía, con unos costes de producción más elevados que van a empezar a trasladarse al resto del mundo a través de todos los bienes "made in China".

Efemérides

Un 8 de junio de 1972, en plena guerra de Vietnam, el fotógrafo de Associated Press, Nick Ut, toma la famosa foto premiada con un Premio Pulitzer de la niña Phan Thị Kim Phúc corriendo desnuda por una carretera, quemada por el napalm. Antes de enviar la película con la foto la llevó hasta el hospital. La edición fue retrasada debido a un debate en AP acerca de publicar una foto de una niña desnuda. Los editores argumentaron que el valor de la noticia de la fotografía eliminaba cualquier reserva sobre el desnudo.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
 S&P	4.226,52	-0,08%	1,55%	-7	-	-
 Euro Stoxx	4.097,65	0,20%	-0,21%	-3	EUR 1,22	0,33%
 Shanghai Cmp	3.599,54	0,21%	3,13%	4	CNY 6,39	-0,11%
 Bovespa	130.776,27	0,50%	3,74%	8	BRL 5,05	-0,52%
 Merval	68.151,14	2,96%	16,15%	26	ARS 94,79	0,06%

Foto del día

"Grupo de mar" - Côn Đảo es un archipiélago de la Provincia de Bà Rịa-Vũng Tàu, en el sureste de Vietnam, y a la vez un distrito de esta provincia. Durante el mandato francés sobre el territorio el archipiélago fue llamado Poulo Condore. Situado a unos 185 km de Vung Tau y 230 kilómetros de la ciudad Ho Chi Minh, el grupo incluye 16 islas e islotes montañosos. La superficie total alcanza 75,15 kilómetros cuadrados y la población local es de unos 5.000 habitantes.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al *link* por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (*Clickear* con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria



AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Criteria y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.